



返事やあいさつの向上 見学場所でのさち振る舞い 平和を感じる心よ、育て！ 班行動・集団行動 深海小児童との交流

6年生が修学旅行から帰ってきました。少し疲れたようす、でも、輝いている瞳、たくさんの学びと楽しい思い出がたくさんできたことを物語っていました。
被爆体験者の方の講話、原爆資料館、平和記念公園、如己堂や浦上天主堂の見学等を通して、平和を感じる心を育てることができました。
子どもたちは、たくさんのことを見て、経験して、多くの交流をすることができました。来年は一緒に学校生

活を送ることになる深海小の子どもたちともたいへん仲よく過ごすことができました。
また、旅先で出会ういろいろな学校の子もたちや各施設等でのあいさつ等を通して、コミュニケーションの大切さにも気づき、向上させることができました。
時間に遅れることもなく、班行動も含めて、集団行動がきちんとできました。(詳しくは、ホームページをご覧ください)



Bigriver's tweet~校長室より~



2学期も半分が過ぎました。子どもたちの2学期の目標の達成状況はどうでしょうか。折に触れ、振り返りができるように声をかけてあげてください。

天草の教育振興のために始まった児童生徒の文化事業である文化展は、今年度も子どもたちの力を輝かせてくれました。

子どもたちが授業で取り組んだ書写や描画、壁新聞などの作品が、審査会を経て10月末から11月3日まで天草郡市文化展、牛深地区文化展に展示されました。私も会場に見に行きましたが、子どもたちが作品づくりに取り組んでいた場面が目には浮かびました。私もそうでしたが、小・中学生の時に作品づくりに取り組んできたといわれる保護者の方も多いのではないでしょうか。懐かしさとともに、作品から天草の子どもたちの豊かな感性と力強さを感じました。審査がある以上、どうしても特選、入選等に評価されてしまいますが、結果だけでなく作品作りの過程での子どもたちの頑張りをしっかり認めて褒めていきたいものです。これは文化展に限ったことではありませんが。

さて、11月26日は、持久走大会です。また一つ子どもたちを成長させてくれる行事がやってきます。2学期の目標に持久走大会での頑張りを掲げていた児童も多かったようです。体育の授業でも、今週からコース試走が始まる学年があるようです。持久走の目的は、自分のペースを知り、目標タイムを設定して、それに向かって一人一人が頑張ることです。友だちとの競争にこだわってもいいですが、それだけでなく大会に向けて取り組む過程を見ていきたいものです。事故防止には十分配慮をしながら練習をしていきたいと思ひます。お子さんへの励ましをお願いします。

Bigriver's tweet

きみはぼくらにすばらしい贈りものを残していつくれるんだよ。最初の贈りものはきみがうまれてきてくれたことだ。この広い宇宙のかたすみに、ぼくの血を受けついでた生命が今、うまれたんだ。そう思うとむやみに感動しちやつて、涙が止まらなかつたよ。それから毎日、楽しかった日、満ち足りた日々の思い出こそ、きみからの最高の贈りものだったんだよ。

修学旅行での学びのすがたを聞くにつれそれは、6年間の学校の学びのすがた、12年間の育ちのすがただと思ひます。私たち大人は、近い将来、今の場所から業立って行く日までには、きみだけたくさんのお話を教えてあげたいひつりです。ひつりで生きていくために必要なやさしさ、つよさが、きみだけたくさん教えてあげましょ。それが大人の責任です。